

Dan otro bajón a Guadalupe

Ma. Dolores Ortega

Por incumplir pagos a la Banca comercial, el municipio de Guadalupe recibió ayer otro castigo a su calificación de riesgo crediticio, y la agencia Standard & Poor's disminuyó su evaluación de "mxBBB+" a "D", la más baja que otorga.

Esta degradación se dio apenas un día después de que Fitch Ratings le bajó su calificación de "BBB(mex)" a "D(mex)", que es también la más baja que da.

Al igual que Fitch Ratings hizo el martes, Standard & Poor's explicó ayer que su ajuste se debe al atraso que el municipio enfrenta en los pa-

gos a la Banca comercial correspondientes a cadenas productivas.

"(El adeudo es) por alrededor de 50 millones de pesos, atraso que fue corroborado por el mismo municipio mediante conversaciones sostenidas a la fecha", detallan los analistas Manuel Orozco y Daniela Brandazza en un comunicado.

La calificadora indicó que Guadalupe se encuentra actualmente en proceso de reestructura de las cadenas productivas vencidas con las instituciones financieras, esquema que planea finalizar antes de que concluya la actual Administración, el 31 de octubre.

Los analistas de Standard & Poor's advirtieron que continua-

rán monitoreando el comportamiento del municipio, que ya en abril pasado había registrado una baja en su calificación.

Ayer se publicó que Guadalupe enfrenta vencimientos –de intereses y capital– con tres instituciones financieras, del programa de cadenas productivas.

De acuerdo con las calificadoras, la deuda de Guadalupe sumó 639 millones de pesos al primer semestre del año.

Estos pasivos, según datos de la Secretaría de Hacienda, representan un aumento de 22 por ciento en comparación con los 523 millones de pesos que registró en el mismo periodo del 2011.